



かぬま フラッシュ

KANUMA★FLASH

あわのの春は楽しさ満載

— 城山つつじまつり・あわのよってがっせ横丁まつり —
(ふる里あわのづくり協議会・あわの地域プランナーネットワーク事務局)

4月14日～29日まで、城山公園で「城山つつじまつり」が開催されました。全長115mのローラーコースターでは、つつじの間を縫うように滑り降りる子どもたちの姿が見られました。

21日には「あわのよってがっせ横丁まつり」が開催され、歩行者天国となった横町通りにはベリーちゃんやとちまるくんたちも登場し、多くの来場者でにぎわいました。

桜のトンネル開通

— 美しすぎる桜並木ライトアップ —
(東部台地区コミュニティ推進協議会)

3月中旬～4月中旬まで、鹿沼の春の風物詩としてすっかり定着した「美しすぎる桜並木」のライトアップが行われました。SNS映えスポットとして市外からも人が訪れ、さつき大通りの栄町2丁目交差点からみはらし橋までの幻想的なピンクのアーチを背景に、多くの人々が写真撮影を楽しんでいました。



空も丘もカラフルに

— 花と緑のフェスタ2019 —
(市花木センター)

4月20日～5月6日まで、市花木センターで「花と緑のフェスタ2019」が開催されました。

ベリーズカフェがある丘では、色鮮やかなルピナスの花が見ごろを迎え、来場者を楽しませていました。また、会場内では、色とりどりの傘が頭上を覆う「アンブレラスカイ」も行われ、その美しい光景に足を止める人の姿が多く見られました。

令和とともに祝福を

— 新元号公付記念 特設窓口 —

5月1日、新元号公布を記念し、市役所本庁舎に戸籍届の特設窓口を開設。午前8時30分の開始時間前には、順番待ちの多くのカップルなどが列を作っていました。

婚姻・出生届を提出した人には、数量限定でピンバッジやトートバッグ、紅白のいちごがプレゼントされたほか、記念撮影用ブースでは、多くの新婚夫婦が幸せいっぱいの写真撮影を楽しんでいました。

